Versäumt?

Versäumt?

Was hab ich alles falsch gemacht in meinem ganzen Leben? Ich hab oftmals nicht nachgedacht so blieb ich manchmal kleben.

Nun bin ich auch schon alt geworden hab so manche Zeit verschenkt. Manchmal plagen mich die Sorgen wohin mich noch mein Leben lenkt.

Hab nie den geraden Weg genommen, das war nie meine Natur. Bin abgestürzt und hochgekommen doch ich blieb niemals auf der Spur.

So mancher Dorn traf meine Seele kratzte sich, tief, in sie hinein und Steine, die ich nicht mehr zähle hielten meine Schritte klein.

Oft ist mir in den Sinn gekommen.

Was wäre wenn es anderes wär?

Hätt ich den geraden Weg genommen.

Wär dann mein Leben nicht so schwer?

Hätte ich jetzt keine Sorgen?
Hätt ich ein Leben ohne Leid?
Hätte ich keine Angst vor morgen?
Hätt ich ein Leben voller Freud?

Doch was nützt mein ganzes Grübeln über die Vergangenheit?
Ich sollte die Gedanken zügeln, für die Zeit, die mir noch bleibt.

© Mihael Jörhel

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk